



Seite an Seite: am 3. März 2024 um 15 Uhr

Die Menschenkette von Bochum nach Herne: über Hans-Böckler-/Brück-/Herner-/Bochumer-/Bahnhof-/Behrensstraße sowie Friedrich-Ebert-Platz verbinden wir die Rathäuser.

Die menschenverachtenden Pläne von AfD und weiteren rechtsradikalen Kreisen, Millionen von in Deutschland lebende Menschen zu vertreiben, haben uns gesellschaftlich tief bewegt – und wären obendrein eine Katastrophe für die Träger der Freien Wohlfahrtspflege. So viele unserer Kolleginnen und Kollegen, die tagtäglich für Menschen in Notsituationen da sind, haben einen Migrationshintergrund. Sie alle wären betroffen, könnte sich durchsetzen, was die politisch extreme Rechte plant. Das können wir nicht stehen lassen – und stehen auf für Demokratie, Menschlichkeit und die Menschen, die an unserer Seite stehen und Menschen zur Seite stehen, die auf ihre Hilfe angewiesen sind – ob in der Kita oder im Seniorenzentrum.

Organisation: Arbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege Bochum



Caritas Ruhr Mitte



Unterbezirk
Ruhr-Mitte



DRK-Kreisverband
Bochum e.V.

